



Waffle Factory est fier de célébrer ses 20ans en France !
C'est en novembre 2003 que notre tout premier point de vente français a ouvert ses portes dans le centre commercial Vélizy 2.

Aujourd'hui le réseau Waffle Factory compte plus de 75 points de vente. Que l'on aille de Paris à Marseille, de Bordeaux à Lyon en passant par Rennes ou Nancy ; sans oublier La Réunion, La Martinique et le Maroc, nos Waffle Lovers se régalaient de nos gaufres sucrées.... Et salées, une fois ! (Ou plusieurs fois !)

Chez Waffle Factory, nous avons toujours eu à cœur de proposer des produits 100% faits à la main. Du dosage au pétrissage, au moulage, au garnissage, sans oublier le



pliage de nos gaufres ! Et ça, ça n'a pas changé en 20 ans !



Nos recettes de LunchWaf^r, Gaufres de Liège, Waffines, Frappées et Hot&Crazy chatouillent les papilles au rythme des saisons et font découvrir l'univers sans limite de la gourmandise à nos Waffle Lovers. Qu'elles soient salées ou sucrées, sur place, à emporter ou en livraison à domicile, les pauses en notre compagnie sont garanties originales et gustatives. Le tout avec des produits frais et faits sur place, sous vos yeux.



Pour célébrer nos 20 ans, nos clients ont eu la chance de participer à notre grand jeu en point de vente avec à la clé de nombreux lots gourmands et une trottinette électrique !



Aussi, à cette occasion, le site internet Waffle Factory a fait gaufre neuve ! Celui-ci est désormais ancré dans notre ADN et fait rayonner nos actualités. Pensé pour les gourmands impatients par des gourmands impatients, trouvez en un clic le Waffle Factory le plus proche et accédez à nos menus de livraison. Le plus pour ceux qui souhaitent rejoindre nos équipes de Waffle Maker : la possibilité de postuler dans plusieurs points de vente proches en une seule candidature !